

新緑の会 メンバー紹介

新緑の会は、2期生・1期生の“山梨を変えていこう”という熱意のもとで集結したフレッシュな9人。メンバーそれぞれの県政にかける思いをまとめました。



Meet Our Members

優しさあふれる分かりやすい政治を

このたび、甲斐市選挙区より選出させていただきました、山梨県議会議員、伊藤毅です。私は、すべての市民・県民が明るい未来を描ける元気な甲斐市・山梨県を創りたいという、熱い思いを持ち続けて参りました。そして、こうした思いを実現させるため、堅固な、県・市のパイプ役を担い、様々な課題解決に向けて果敢に挑戦して参りたいと存じます。そして、県政に新しい風を吹き込み、眞に市民・県民の視点に立った、心厚く優しさあふれる分かりやすい政治を誠実に進めて参ります。

また、このたび同じ志をもった県議会会派、新緑の会のメンバーとして活動させていただきました。会派・新緑の会一丸となり山梨の明るい未来を創って参ります。何卒、今後の政治活動に倍旧のご支援とご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

ITO
TAKESHI

1期
49歳

いとう たけし
伊藤 毅

OZAWA
EIICHI

1期
59歳

おざわ えいいち
小沢 栄一

迅速な課題解決力、時代の変化に対応する力が求められるとき!

この度、山梨県議会議員に初当選させていただきました富士吉田市の渡辺大喜です。新型コロナウイルスが5類に移行され、以前のような行動制限のない日常の生活を取り戻しつつあります。私の地元である富士北麓地域多くの観光客で賑わいをみせております。しかしながら、歴史的な物価高、人口減少、人手不足、自然災害等、地方を取り巻く環境は一層厳しさを増しております。その一方で、通信技術の革新によるリモートワークの定着、インバウンドの増加、ふるさと納税など、チャンスも増えました。地方自治体、行政にとって今後は今まで以上に迅速な課題解決力、時代の変化に対応する力が求められます。これまで培ってきた市議での経験を活かし、山梨をさらに元気にするため、県議会議員としての職務を全うしていきたいと思います。

WATANABE
DAIKI

1期
36歳

わたなべ だいき
渡辺 大喜

選挙区：富士吉田市
所属委員会：土木森林環境委員会
政治信条：若者が夢と希望をもてる政治
取り組みたい分野：子育て支援・観光振興

県民の皆様の声なき声を漏れなく「傾聴」したい

福祉業界に携わり印象に残っている言葉に『傾聴』があります。「相手の話すことに深く丁寧に耳を傾けること」と教えられましたが、私は単に相手の言葉を知るのではなく、「相手の想いを理解して差し上げる」ということなのではないかと解釈しています。

3年以上にも及ぶコロナ禍は私たちの心身を深く傷つけました。議員として為すべきことを思料すれば、これからは県民皆様の声なき声を漏れなく『傾聴』することが必要ではないかと考えます。

このたびはお陰様を以て二回目の当選を果たさせていただきました。選挙の厳しさを改めて目の当たりにしながら、総勢9名で『自由民主党新緑の会』はリスタートいたしました。眞の政策集団として懸命に努力を重ねて参りますので、どうぞご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申しあげます。

SASUGA
YASUSHI

2期
63歳

さすが やすし
流石 恒史 代表

選挙区：南都留郡

所属委員会：農政産業観光委員会

政治信条：和して同ぜず

取り組みたい分野：県土強靭化

重要課題をより明確化し、解決できる4年間にする

4月に行われた県議選の結果、我が「新緑の会」は9人となりました。内訳は、2期生4人、1期生5人です。当初、4人での会派結成を考えていましたが、若い県議の入会希望者が多く、9人の活動に至ったことへ驚きと喜びを感じている次第です。

会派のモットーは「現場主義」です。各県議の地元を全員で観察し、問題点を分析し、議論し、県の職員との話し合いの中で、解決していくことが新緑の会の基本姿勢であります。

私事ではありますが、南都留郡選挙区(富士五湖・道志村)で2期目の当選をさせていただきました。今までの4年間は、議員として慣れるのが精一杯でしたので、要望も上手に伝えることができず歯がゆい事ばかりでした。しかしこの4年間は、これまでの経験を活かし、ステップアップした議員活動を心掛けて参りたいと思っております。

USUI
YUKI

2期
46歳

うすい ゆうき
臼井 友基 副代表

選挙区：甲府市

所属委員会：教育厚生委員会 委員長

政治信条：地道に謙虚に丁寧に

取り組みたい分野：福祉・教育

未来ある山梨の子どもたちのために!

甲州市選挙区の桐原正仁です。お陰様でこのたび2期目の当選をさせていただきました。私は、公約の柱として「未来ある山梨の子どもたちのために!」という言葉を胸に活動して参りました。内外多事多端な昨今、多くの課題がある中、特に経済の回復は喫緊の課題であります。

①コロナを乗り越え全ての産業に明るい未来を実現すること。

②個々の能力発揮が叶う全員参加型社会の実現を目指し、

③子どもたちの可能性が将来へつながる社会の実現を目指して活動して参ります。

④また、防災のため、産業振興のためのインフラの整備・強靭化を継続的に進め、県民一人一人の豊かさを実現する高付加価値化を実現するため活動して参ります。

以上の公約実現に向けて尽力させていただきます。

KIRIHARA
MASAHITO

2期
51歳

きりはら まさひと
桐原 正仁

「暮らしの声」「現場の声」を原点に取り組んでいきたい

この度、山梨県議会議員に初当選させていただきました望月大輔です。現在、地方を取り巻く環境は、コロナ禍からの社会活動の再開や物価高等の対応など課題が山積しています。緊急課題を乗り越えていくことに加え、山梨県の強みをさらに生かすための施策の展開を迅速に行っていくことが、強い地域経済や地場産業を創り出し、豊かな暮らしを実感していただけるものと考えます。県民の皆様からのお負託にお応えできるよう、これまで培った甲府市議会議員2期の経験を活かしながら、引き続き「暮らしの声」「現場の声」を原点に取り組んで参ります。何卒、ご指導、ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い致します。

TERADA
YOSHIHIKO

1期
43歳

てらだ よしひこ
寺田 義彦

NAGASAWA
KEN

2期
56歳

ながさわ けん
長澤 健

選挙区：富士吉田市
所属委員会：土木森林環境委員会
政治信条：若者が夢と希望をもてる政治
取り組みたい分野：子育て支援・観光振興

スローガン「峡南をつなぐのもと、皆さんの声を県政に届けます!

西八代郡・南巨摩郡選挙区の長澤健です。今期、土木森林環境委員会の委員長を務めさせていただきます。知事の掲げる2本の柱、県民生活の基盤を強化し安心なものとする「ふるさと強靭化」、国内さらには海外にも開かれた「開の国」づくりを峡南地域につなげ、「豊かさをもれなく届けられるふるさと」を目指して参ります。

私の地元峡南地域は、山梨県の中でも特に人口減少が著しく、難題課題も多いですが、魅力あふれる地域であります。私のスローガン「峡南をつなぐのもと、皆さんの声を県政に届けるため一生懸命働いて参ります。

さらに、新たなスタートを切った自由民主党新緑の会9名と力を合わせ、本県の発展のためにしっかりと取り組んで参ります。「政治は身近にあるもの」どんなことでも構いません。いつでも気軽にお声掛けください。